

Querida esposa e hijo: ayer martes recibí nues-  
tra carta (la única carta que de un tiempo a esta  
parte recibo). Poras raras nubes parecidas, pues  
aqui todos los días se parecen y nuestra vida siempre  
es la misma. Pasamos los días durmiendo, pasando  
por el patio y pensando siempre en las casas queridas  
que también dios hace ya que nos separaron y  
dejar. Siempre llenos de ilusiones pensando en  
el mañana. Dicen los días aquel en que todos  
nos podremos abrazar!

En la carta que recibí ayer tuve la sorpre-  
sa de recibir la foto que han buenas momentos  
me recuerda q pude contemplar la escena que  
sin duda otro dia tendremos que vivir, sin  
que esta vez se vea animada por otro personaje.  
Habrá advertido que me refiero a nuestro pe-  
queño. Este día está cerca y todavía  
tendremos que aguardar muchísimos días?

Dile a Daniel que el juguete que le mandé  
es el para que se distraiga y no para que lo  
lengua guardas, pues cuando te salga no te fal-  
tarán estas cosas que tanto te agradan.

De lo que me dices de la autorización que  
necesitas, ya me dirás el momento que la  
precites, pues te la mandaré.

No he recibido ni una sola linea de mi  
hermano ni de mi madre, así es que no  
se el que pensar. No pude llegar a comprender  
que en que han pasado me hayan olvidado,  
y si así sucede con ellos, como me tengo de  
entrañar de que no se acuerden de mí (que  
yo soy tan digno)? Pero ya te dije más  
de una vez que me soy acostumbrado a estas  
cosas y que lo único que me importa es el  
saber que para ti estoy yo el mismo.  
Junto con esta te mando el "ticket de

### Redención.

Como va el frío? Aquí, encerrados  
en la celda para los inviernos, y durante el día  
y las horas de noche, el sol es muy cariñoso con  
nosotros, pues cuando sale nunca te olvida  
de venirnos a visitar. Por la noche duermo  
al lado de tu hermano y al otro, tengo a un  
hermano de Figols, muy buen muchacho de  
quince años, con quien pasamos buenas ratas, ya  
que es muy hablador. A veces le dice "el  
negre". Tiene otro "negre" en otra galería y  
además una novia en un pueblo y otra  
querida en Barcelona y se acuerda con alegría  
más; te puedes pensar que, que si comprende  
alguna cosa para contar.

Dile muchos recuerdos a todos, en especial  
a tu hermano y tía, y recuérdale cuánto un  
fuerte abrazo de Vicente

Vilari